

Castellanos tendrá punto de recarga de coches eléctricos en la calle Escuelas

● El Consistorio armuñés recibirá un canon del 5 % anual de la facturación

EÑE

Castellanos de Moriscos—La sesión plenaria de la localidad armuñesa permitió determinar los días festivos locales para 2025. Así, por unanimidad quedaron establecidos en el 3 de febrero, coincidiendo con la celebración de San Blas en el municipio, y el 8 de septiembre, de manera

que se coordina esta jornada con la fiesta en la capital salmantina.

Por otra parte, y también por unanimidad, se aceptó el cambio de ubicación del punto de recarga para coches eléctricos. Esta dotación estaba previsto que se instalase junto a las piscinas y el pabellón municipal, pero la empresa que lo iba a ejecutar ha solicitado una modificación debido al alto coste de la canalización que requería. Así ahora se ha previsto que el doble punto de recarga para vehículos eléctrico se ubique en la calle Las Escuelas. “El Consistorio recibirá a cambio un ingreso como

canon anual del 5% de la facturación del mismo”, informó la alcaldesa, Victoria Manjón.

Uno de los puntos que consumió mayor tiempo en la sesión fue la moción del PSOE por el transporte metropolitano, que no tuvo el visto bueno de la Corporación. Desde el PP recordaron, que para el grupo del equipo de Gobierno, “son prioritarios en el transporte metropolitano lograr que se pueda hacer una nueva parada en la urbanización Mahía y también que los autobuses que nos prestan servicio sean adaptados y cuenten con plataforma”, argumen-



La sesión plenaria de la localidad de Castellanos de Moriscos. EÑE

tó el portavoz, Luis Minguela, “a día de hoy aportamos 120.000 euros para el transporte diario y otros 20.000 por el servicio de Bus Búho”.

En la sesión plenaria estuvo presente un grupo de vecinos que reside en la urbanización Lares de Castellanos y a la conclusión del pleno mantuvieron una reunión con los municipales en la que les reclamaron una solución “para el problema de

las inundaciones que sufren algunas viviendas cuando llueve”, indicaron.

La regidora apuntó que se revisará la calle Ría de Vigo, que es la que presenta estos problemas “para saber porqué les entra el agua y ver opciones para darle solución”. La primera edil recordó que “como Ayuntamiento no podemos actuar dentro de las viviendas, y vamos a revisar la calle”.



Uno de los talleres de sensibilización con escolares del proyecto Santa Marta Tod@s Includ@s. EÑE

Arrancan en Santa Marta los talleres sobre deporte adaptado

● Están dentro del proyecto pionero en la provincia Santa Marta Tod@s Includ@s

Santa Marta de Tormes—Los alumnos de 4º y 5º de Educación Primaria del colegio Miguel Hernández y los del IES Torrente Ballester han sido los primeros en participar en los talleres de sensibilización al deporte adaptado que se van a ir celebrando en la localidad hasta el mes de mayo de 2025.

Un total de 75 alumnos de los dos centros educativos han recibido a los ponentes de las charlas enmarcadas en el proyecto pionero Santa Marta

Tod@s Includ@s y dirigidos a los estudiantes de Primaria y Secundaria.

“Esta es una parte muy importante del proyecto, que persigue el objetivo de dar visibilidad al deporte adaptado. Con estos talleres los niños y jóvenes de Santa Marta de Tormes pueden conocer de primera mano los retos a los que se enfrentan las personas con discapacidad que no renuncian a seguir practicando ejercicio físico a pesar de las limitaciones. Conocen con los talleres, no solo los aspectos teóricos del deporte adaptado, sino que también se ponen en la piel de los deportistas con diferentes ejercicios prácticos”, explicó Jorge Valiente, concejal de Deportes.

Además de nociones teóricas y conceptos como la empatía, el respeto y la inclusión, pilares fundamentales de este proyecto, los alumnos pudieron practicar diferentes ejercicios relacionados con cinco disciplinas deportivas: el fútbol ciego, boccia, hockey adaptado, slalom en silla de ruedas y goallball.

La localidad transtormesina está desarrollando un proyecto pionero y único en la provincia para cuyo desarrollo ha recibido una subvención de 250.000 euros cuyo objetivo es la inclusión de las personas con discapacidad a través del deporte y mediante actividades formativas y de sensibilización y concienciación, así como competiciones oficiales y no oficiales. EÑE



Chocolatada y bingo solidario en Santa Marta

El Centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta, con la colaboración del Ayuntamiento, la parroquia y empresas de la localidad, organizó una chocolatada y bingo solidario en la plaza de la Iglesia a favor del Centro Ave María y los afectados de la DANA. EÑE

BREVES

→ JORNADAS MICOLÓGICAS EN SANTA MARTA DE TORMES

Las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes acogen hoy las Jornadas Micológicas que, este año, llegan a su XIX edición. Con una programación que gira en torno a uno de los productos más valorados en las mejores cocinas, las actividades previstas incluyen también la final del X Concurso Provincial de Tapas con Setas. Las actividades arrancan a las 9:30 horas con una salida por el entorno de Santa Marta para recoger setas y continúan a las 10:30 horas la final del X Concurso Provincial de Tapas con Setas, organizado por la Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca. Por la tarde habrá una charla a las 18:00 horas y exposición de setas. A las 19:15 horas, habrá sesión de degustación de setas con maridaje. EÑE

→ CONCIERTO EN VILARES DE LA REINA POR EL 25-N

La localidad armuñesa de Villares de la Reina celebrará el domingo un concierto gratuito para el público asistente, dentro de las actividades del 25-N en el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer. El concierto está organizado por el Consistorio y se llevará a cabo en las instalaciones del auditorio municipal Reina Berenguela. La cita musical se va a desarrollar bajo el título de “Dando voz: historia de las compositoras silenciadas”. La actuación musical se ha previsto que arranque a partir de las ocho y media de la tarde. El concierto estará a cargo de un dúo formado por una soprano-flautista y un pianista. Las invitaciones para poder acudir al evento musical podrán recogerse en las Bibliotecas de Villares y Aldeaseca de Armuña en su horario habitual. EÑE